

La periodista eldense Victoria Arnáu arroja la apertura del curso de la UNED

30/10/2024



Victoria Arnau durante la lección inaugural | Nando Verdú.

La UNED realizó ayer la apertura del curso 2024/2025 con la lección inaugural a cargo de la periodista eldense **Victoria Arnáu**, que habló sobre “Cercanía y proximidad en la nueva era de la comunicación audiovisual”. El acto tuvo lugar en el Museo del Calzado en un abarrotado salón de actos. La joven trabaja en Antena 3 Noticias. La UNED contó con el apoyo del alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

El director de la UNED de Elda, **José Manuel Guardia**, señaló que tienen más de 300 alumnos inscritos este curso y dan servicio de biblioteca a más 600 alumnos.

Apostó por el desarrollo educativo de Elda como poder transformador de la sociedad. De la misma forma, aprovechó su discurso para animar a la población a continuar formándose para adquirir conocimientos que transforman la vida.

Arnáu aseguró que estará para Elda siempre que se la llame, pues le encanta hacer cosas en su ciudad. Sobre su profesión, explicó que “hacer periodismo local es esencial para aprender a hacer este trabajo. Hay que contar historias que toquen de cerca, es la forma de cambiar las cosas”, dijo.



“Del periodismo local aprendí que hay que contar historias de personas, contar noticias desde abajo para que los políticos hagan cambios”, dijo, y añadió que “los periodistas tienen que seguir saliendo a la calle, escuchando a la gente. Los protagonistas no son los profesionales sino a quienes entrevistamos”.

Asimismo, reflexionó sobre cómo los jóvenes se sienten poco atraídos por los medios de comunicación y

reflexionó sobre la desinformación que existe en la época en la es muy sencillo acceder a las noticias. También mostró su preocupación por la proliferación de noticias falsas a través de las redes y los peligros de la inteligencia artificial. Animó a los asistentes, cerca de 200 personas, a ver las imágenes o noticias con una mirada crítica para no creerse cualquier cosa que puede ser falsa. Aconsejó buscar las fuentes, no quedarse solo con los titulares y contrastar con otros medios.

